
神原中校区20歳の記念式典



私達が行ったこと

• 実行委員会の立ち上げ 計4人

• 5回ほどの会議

• 横断幕の修正・設置

• 二次会のお店探し

• 体育館の使用許可

• 式典のプログラム作成

• 旗頭・見回り・音響をしてくださる地域
の方々への挨拶

• 思い出ビデオ・祝福メッセージ作成

• 地域ボランティア

• 花壺の購入

• 式典当日の受付・片付けへの保護者への
お願い

• 式典当日に向けての会場作成 etc・・・



先輩方から引き
継いだ物

• ハガキの原案

• プログラムの原案

• 当日の会場の様子の写真

• 横断幕

• 音響さんのライン etc・・・

• ※ハガキの原案等は1つ上の先輩方が

• 持っている可能性があるので、それを

• 頂けたら作業が少なくなります。

• 皆さんもコンタクトをとってみましょう！



後輩達へのアドバイス

• 「先輩方から引き継いだ物」で紹介したものをもらいましょう！作業が少なく
なって多少楽になります！

• 実行委員会は早めに立ち上げましょう！8月ぐらいに立ち上げないと、2次会場
所を好きに決めれないだけでなく、急いで準備をしないといけなくなります。

• 会議や式典会場の準備の写真を撮っておきましょう。後でパワポを作る時に使
うので忘れずに！

• 出来る限り実行委員を増やしましょう。LINEを使って式典や2次会について成人
式に参加する人達全員を招待すると思うので、委員がいた方が楽になります。
また、作業も分担できるので1人にかかる負担が少なくなります。



式典前日の準備の様子



当日の式典の様子



Thank 

You
20歳の記念式典は私達だけの力だけで
は成功できませんでした。私達に力を
かしてくださった保護者・地域の方々
のご協力によって成功することができ

ました！

私達も保護者・地域の方々のような人
になれるように精進していきます！


